

Quel avenir avec le G8 ? - 1/1

Que doit ton penser d'un monde dirigé par 8 hommes mais même hommes représentent-ils la majorité de leurs pays ?

Le sommet du G8 réunit les 8 pays les plus puissants du monde comme l'Allemagne, les États Unis, la France, la Grande-Bretagne etc. Mais de plus en plus de personnes et d'associations ainsi que des partis politiques critiquent les sommets qui sont organisés. Il est vrai que le plus souvent les organisations antimondialistes manifestent dans la rue pour protester contre ce mode de "démocratie" et de gestion du monde. En prime de nombreux éléments perturbateurs sont aussi présents dans ces cortèges ce qui leurs donnent la réputation de manifestations violentes est même parfois mortel.

Le plus choquant est que sur ces 8 dirigeants 5 ont sérieusement des questions à ce poser sur leurs élections. Comme le président des États Unis (Bush Junior) qui à été élu après 5 longues et pénibles semaines de dépouillages et de re dépouillages pour maître fin à ce que l'on aurai appelé en Afrique une manipulation, les élections ont du ce solder devant la cour suprême américaines.

Mais il n'est pas le seul le chancelier allemand lui aussi est très limite car sa victoire n'a été que de 7000 voix de plus que sont concurrents.

En Russie aussi avec le président Poutine qui était le seul candidat au présidentiel ou presque, surtout qu'il dirige la Russie et en particulier les médias d'une main de maître.

En Italie aussi ils sont pas mieux lotis car le premier ministre détient trois des plus importantes chaînes de télévisions du pays et plusieurs journaux, sans compter ses termes racistes pour ne pas dire xénophobe.

Mais n'oublions pas non plus que notre président (Chirac) détient sa victoire grâce à l'appui massif des partis de gauche contre l'extrême droite.